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Anfrage 1519/2018 zur Sitzung  am 12.09.2018 

 
Weiterentwicklung von Mainz zur Smart City (CDU) 
 
 Am 7. Februar 2018 hatte die CDU-Stadtratsfraktion im Stadtrat einen Antrag zum Thema 
Smart City eingereicht. Dieser wurde in den Hauptausschuss überwiesen und dort am 7. 
März 2018 behandelt. Dabei setzte eine Mehrheit durch, den Antrag auf eine bloße Be-
standsaufnahme zu reduzieren. In der letzten Sitzung des Stadtrats am 13. Juni 2018 hat-
te die CDU bereits den aktuellen Sachstand abgefragt. In ihrer Antwort betonte die Verwal-
tung, dass sich zu diesem Thema eine dezernatsübergreifende Projektgruppe unter Betei-
ligung der Stadtwerke und der KDZ im Aufbau befinde. Hinsichtlich möglicher Ergebnisse 
müssten zunächst die Gespräche mit „Transform Local“ abgewartet und die personellen 
Ressourcen in der Verwaltung sichergestellt werden. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Was hat die Verwaltung in den letzten drei Monaten konkret unternommen, um 
Mainz zur Smart City weiterzuentwickeln? 

2. Ist der Aufbau der dezernatsübergreifenden Projektgruppe zu dieser Thematik in-
zwischen abgeschlossen? Wenn ja, welche ersten Ergebnisse wurden erzielt und 
wie sehen die nächsten inhaltlichen Schritte aus? Wenn nein, warum nicht und 
wann kann die Projektgruppe ihre Arbeit aufnehmen? 

3. Was haben die Gespräche der Verwaltung mit „Transform Local“ ergeben? 
4. Was hat bisher die am 7. März 2018 beschlossene umfassende Analyse der vor-

handenen Strukturen ergeben bzw. wann ist hier mit konkreten Ergebnissen zu 
rechnen?  

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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